

Cédric Klapisch, nouveau président du Fonds de soutien au court métrage de la Ville de Paris

Le réalisateur Cédric Klapisch, connu pour son attachement à Paris - décor privilégié de ses films - et pour son goût pour la forme courte, vient d'être nommé président du Fonds de soutien au court métrage de la Ville de Paris.

Cédric Klapisch a pris la présidence du comité de sélection du Fonds de soutien au court métrage de la Ville de Paris, créé en 2006 afin d'encourager la production de films courts dans la Capitale. Il succède ainsi à Bruno Podalydès, à Olivier Nakache et à Eric Toledano.

Ce comité, qui œuvre à la révélation des talents de demain, compte aussi parmi ses membres la comédienne Ludivine Sagnier, la réalisatrice Alix Delaporte, le premier adjoint à la Maire de Paris en charge de la culture, Bruno Julliard, ainsi que le délégué de la Mission cinéma de la Ville de Paris, Michel Gomez.

Le comité, réuni le 16 octobre dernier pour la première présidence de Cédric Klapisch, a retenu 5 projets, qui bénéficieront chacun d'une aide à la production de 20.000 euros, en partenariat avec le Centre national du cinéma et de l'image animée (CNC). Vous pouvez consulter la liste intégrale des projets retenus [en cliquant ici](#).

Une nouvelle session se tiendra début 2015. Les producteurs de court métrage qui souhaiteraient à leur tour bénéficier de cette aide ont jusqu'à janvier pour déposer leurs dossiers de candidature pour la prochaine session. [Retrouvez toutes les informations pratiques ici](#).

Contact presse : Grégoire Devaux / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61